



# Más de 6 mil personas cada semana se están vacunando en Valparaíso

**SALUD.** *Viña del Mar, en tanto, es la ciudad con más puntos de vacunación en la región. Colmed destacó la campaña.*

Cristián Rojas M.  
cristian.rojas@mercuriovalpo.cl

**E**l adelantamiento de la campaña de vacunación contra enfermedades respiratorias ha resultado un éxito y numerosas personas ya se han inoculado en la región.

Desde la Corporación Municipal de Valparaíso se informó que “desde el inicio de la campaña, hemos logrado cumplir nuestra meta comunal que es de 6 mil o más dosis semanales. Plaza Victoria rápidamente se ha transformado en un punto exitoso de vacunación, así que en los próximos días vamos a reforzarlo, para poder atender con más capacidad”.

Asimismo, recordaron que “en todos nuestros vacunatorios, tanto de Cesfam, como en espacios públicos, se puede administrar vacuna contra neumonía (personas mayores), covid e influenza. Y se pueden administrar todas juntas, sin ninguna restricción. Al igual que el año pasado, prontamente vamos a recibir un refuerzo del producto para proteger a los más pequeños contra el virus sincicial, e informaremos oportunamente cuando ocurra”.

## **META DE 162 MIL EN VIÑA**

Desde la Corporación Municipal de Viña del Mar, en tanto, señalaron que la campaña de vacunación contra la influenza “comenzó a principios de marzo, con el objetivo de vacunar a más de 162 mil personas pertenecientes a los grupos prioritarios. En cuanto a la vacuna contra la neumonía, ésta se administra a personas mayores de 65 años. Es una dosis única que protege contra 23 cepas de la neumonía”.

“En la comuna se cuenta con 13 puntos de vacunación, a los que próximamente se sumarán nuevos centros, los cuales serán informados oportunamente, por lo que es la ciudad con más puntos de vacunación en la región a disposición de la comunidad”, destacaron.

En ese marco, hicieron “un llamado a las personas que forman parte de los grupos priori-



MIGUEL CAMPOS

HA VACUNAS CONTRA LA INFLUENZA EL COVID Y LA NEUMONÍA.

zados-niños, embarazadas, mayores de 60 años y enfermos crónicos- a informarse y acudir a los puntos de vacunación antes de que comiencen a circular los virus respiratorios en la temporada invernal.

## **COLMED DESTACA CAMPAÑA**

Por su parte, el presidente regional del Colegio Médico, Ignacio de la Torre, destacó que “ha sido un acierto adelantar el programa de vacunación contra virus y bacterias respiratorias este año, y que se haya abierto a todos los grupos objetivos al mismo tiempo, de tal manera de lograr lo antes posible la cobertura sobre el

85% de la población”.

Asimismo, remarcó que “es muy importante que se habiliten puntos de vacunación en sectores estratégicos de nuestras ciudades, de tal manera que las personas puedan vacunarse y tengan la oportunidad de hacerlo de manera expedita”.

“Hay que reforzar los puntos de vacunación y hay que pedirle a la ciudadanía no sólo que asistan, sino que asistan con paciencia, porque sabemos que muchas veces las primeras semanas la gente responde al llamado de manera numerosa, y a veces se producen aglomeraciones”, finalizó. **CS**